



▶ 17 Mayo, 2017



La cantaora flamenca Angelita Montoya.

Angelita Montoya canta a las poetisas olvidadas del 27

SEVILLA

▶ La cantaora sevillana Angelita Montoya presentó ayer en Sevilla su primer disco en solitario, *Versos olvidados*, un trabajo con el que homenajea a las poetisas de la generación del 27 que pese a haber recibido reconocimiento, hoy en día se encuentran en la desmemoria. Para este disco se han rescatado algunos de sus poemas con música de Alejandro Cruz Benavides. Montoya (1971) proviene de una de las familias gitanas con mayor tradición flamenca, hija del bailaor Antonio Montoya y de la cantaora La Negra, desde que debutara a la temprana edad de nueve años con la obra flamenca *Nuevo día*, dirigida por Lole y Manuel, la artista no deja de trabajar, siempre acompañada por su familia. ■